

# Hygienekonzept

Für: Kioskbetrieb

Veranstalter: Freie Evangelische Bekenntnisschule Bremen e.V.  
Habenhauser Brückenstr. 1  
28279 Bremen

Vertreten durch: Volker Greulich (1. Vorsitzender) (nicht vor Ort)

Verantwortlich vor Ort: Ernest Touisuta (Mo.+Di.(+Mi.)); Nadine Jacobsen ((Mi.+Do.+Fr.))

Ort: Weiterführendeschule; Habenhauser Brückenstraße 1; 28279 Bremen  
89,29 qm Grundfläche

Datum: heute 20.08.2020, gültig ab 01.09.2020

öff. Öffnungszeiten: 9:00-11:30Uhr

## Hygienemaßnahmen:

- Körperkontakt wie Händeschütteln und Umarmungen zur Begrüßung sind zu unterlassen
- Die Husten- und Niesetikette wird eingehalten
- Das Tragen von einem Mund-Nasen-Schutz ist beim dem aufsuchen des Kiosks vorgeschrieben
- Grundsätzlich ist ein Mindestabstand von 1,5 m zwischen allen Beteiligten einzuhalten
- Auf die richtige Handhygiene wird ausreichend hingewiesen
- Das Lüften der Wycliff-Halle wird zwischen den Pausen durch gegenüberliegende Türen vorgenommen
- Das Gebäude ist mit ausreichend Hinweisschildern ausgestattet, die auf die Abstands- und Hygieneregeln hinweisen. Klebestreifen weisen auf den nötigen Abstand hin
- In den Jahrgängen 5-8 werden „Kioskbeauftragte“ festgelegt. Nur diese Schüler kommen zu festgelegten Zeitslots zum Kiosk um ihre Bestellung mit der passenden Summe abzugeben und Ware abzuholen, dies soll zudem Warteschlangen vermeiden
- Schüler der Jahrgänge 9 und 10, sowie Mitarbeiter dürfen in den Pausen den Kioskverkauf aufsuchen
- Die Ausgabe der Ware erfolgt nur in Tüten
- Mitarbeiter sind durch ein Sondertreffen über Coronavorlagen aufgeklärt und halten diese ein
- Alle Mitarbeiter halten sich an die üblichen Grundlagen der Personalhygiene
- Im Kiosk wird nach HACCP Hygienekonzept gearbeitet, um Infektionsketten zu verringern
- Ein Spuckschutz ist im Kassen angebracht, der Kühltresen ist nach vorne geschlossen
- Das Personal trägt während des Kassierens und der Ausgabe eine Maske
- Die Sitzmöglichkeiten in der Halle werden gesperrt

Die Mensabesucher werden auf die Hygienemaßnahmen während des Aufenthalts hingewiesen. Ebenso werden sie im Mensaberich aushängen.